
□郑州晚报 董艳竹

市民反映：
家住桐柏路伊河路附近的李女士给晚

报打来电话说，自己在桐柏路伊河路口看到
一位盲人在快车道上举着拐杖走，盲道被多
辆汽车占着，后来还是两个孩子过去扶着这
位盲人走到了路口。
记者核实：

昨天中午，桐柏路伊河路口，七八辆小
汽车横七竖八地停放在人行道上。

往前走，伊河路的一侧是设置的停车
位，而停车线紧紧挨着盲道砖。由于占道停
车的汽车长期碾压，10多米长的盲道砖无几
处完好。

“车往那儿一停，整个车尾刚好压住盲
道，假如盲人从这儿过根本感觉不到。旁边
的路上每天也都是 10几辆车在这儿停着。”
附近的李先生这样说。

□晚报记者 张璇 文/图

市民反映：
杨先生打电话说，丰产路与经五路附近，经

常有占道停车的现象发生，很影响通行。
记者核实：

昨天下午，经五路与丰产路交叉口东南角，
几辆车一溜停在人行道上，紧挨着盲道。而在
这些车的隔壁就是一个停车场，里面还有20多
个停车位空着。

顺着路口向丰产路往东走约 100米，10多
辆车停在靠南的机动车道上。

“路南有几个饭店，一到饭点儿这边就乱得
很。”杨先生说，除了饭店外，这附近还有超市和
商场，平时人多车多，上下班高峰期很难走。
部门回复：

据交巡警一大队副大队长乔鸿雁介绍，目

前警方已经开始大规模整治占道停车等交通违
法行为，主要措施以贴罚单为主。仅昨天，高清
摄像头共抓拍到的违法停车就有125起。

除了民警外，辖区内交通协管员、巡防队员
和社区工作人员都会进行巡视和劝阻。对于不
听劝阻且十分影响交通的，会将车辆拖移。

□郑州晚报 董艳竹

11月 11日，晚报AA05版“瞭望塔”
栏目，以《行政执法公务车长期在文化宫
南路上乱停乱放》为题，报道了市政管理
行政执法监察支队在人行道上停放执法
车辆的情况，文化宫南路附近的很多市
民反映，由于此处紧挨桐淮小学，来往都
是小学生，执法公务车辆违章停在路边
很不安全。文中提到，城市执法如果自
己就没有很好地遵守法律法规，又何以
管理别人呢？

昨日下午，市市政管理行政执法监
察支队回复：1.建设或租赁新的办公场
地，支队整体搬迁出去；2.按照辖区划
分，各大队在所属辖区租赁办公用房，派
驻各区，文化宫路市政综合楼仅作为机
关办公用房。
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媒体助政

之我转办

新圃街和新圃西街又成大货场了
物流公司24小时繁忙 道路没有一刻顺畅

福华街办事处将成立专项治理办公室

桐柏路伊河路口
车停盲道
盲人走快车道

丰产路经五路附近

停车场空着，路占着
文化宫南路
执法车将还路于民

希望能够得到彻底解决
街道杂吵，无疑给周边的居民带来了很多不便。
一位居民说，楼下的物流公司搬货、运货不分白

天黑夜，“尤其是在晚上，有时候吵的没有办法睡觉。”
记者还看到新圃西街几个居民楼，有的都是大门

敞开，里面堆放了很多货物，很乱。
居民说，很多小的物流公司，租下了房子放货物，每

天搬搬抬抬特别吵。“这个地方几年了都是这样，整治过，
但都是过了几天又恢复原样。”

“我现在汽车都不敢停在路边，就怕谁搬货给我
划一道，真希望这个地方能够得到彻底解决。”市民陈
先生说。

“一天24小时，没有
一刻顺畅”

多次被网友发帖关注的新圃
西街，再次引起关注。

9月 23日“郑州搜索”网站的
“的哥观察”栏目中一位网友发了
篇文章。

文中说：“新圃西街白天，各类
大小货车进进出出地卸货、装货。
各式各样的电动三轮、四轮、人力
小推车来往运送装满纸箱的货
物。不要说是机动车，就连行人都
不能正常通行。夜晚，明亮的公共
路灯更是给物流公司提供着免费
的工作照明，更大更长的货车更是
肆无忌惮地占据着道路，装卸工将
成箱的货物从车上往道路上抛扔，
整条道路都堆积着杂乱无序的纸
箱，而仅有的一点儿空地也是摆放
着从车上扔下的帆布帐篷，整条道
路成了物流公司专用的货场。”

一天 24小时不间断的繁忙使
这条本不长的道路没有一刻的顺
畅，在此居住的市民苦不堪言。

9月 26日郑州交巡警三大队
给予了回复：“鞋城周边道路，确实
被许多物流公司车辆占用。人行
道被货物占用。三大队曾联合二
七区执法局、福华街办事处联合执
法查处，但是效果不明显，我们将
加大对该地区违法停放车辆的处
罚力度。市政府正酝酿将批发市
场搬至南四环，问题将根本解决。”

晚报2010年10月14日
曾报道过

网上搜索发现，关于新圃街和新
圃西街货物乱堆放、货车乱停放的问
题多家媒体都曾有报道。

晚报2010年10月14日A15版《新
圃西街又乱如货场》一文报道中，福华
街办事处工作人员曾回复：“新圃西街
是我们的管辖区，9月 26日~29日，办
事处城市管理工作人员、行政执法人
员对新圃西街货物占道现象进行了综
合治理，对于最近路上大型货车占道、
违法停车等现象，办事处将联合交警
三大队加大日常治理力度。”

而网民的相关投诉在此后依然很多。

下午6点路被堵得水泄不通
现在的新圃西街又如何？为此，记者分两

个时段对该街道进行调查。
12日下午 6点，该处物流公司大货车停在

马路中间正在卸货，对面的车辆过不去，不耐烦
地按喇叭，导致了南北方向的车辆整个被阻截
住，整条新圃西街被堵得水泄不通。

许多大小物流公司都是如此，占据了一大
半的道路，根本无法通行。

13日上午，情况稍微好些，但街道依然嘈杂不堪。
路旁的小房子里大部分是物流公司，一家

物流公司正在查点货物，将整个人行道占据，从
远处望去，人行道上像垒起了纸箱城墙。

马路中央，来往推车接货、发货的工人忙个
不停，吆喝声、吵闹声不绝于耳。

记者是人民群众诉求的反映者、呼吁者、落实者
记者是社会正气的坚守者、弘扬者、捍卫者
记者是城市形象和城市发展环境的宣传者、推介者、保护者

职能部门没做到位的事职能部门没做到位的事
没有注意到的问题没有注意到的问题
一切影响市民生活的事一切影响市民生活的事
我们都会尽力督办我们都会尽力督办

如果您遇到这类问题，可以通过以
下方式向我们反映：
1.拨打晚报热线96678
2.登录新浪微博@郑州晚报
3.登录爱晚报网站www.izzwb.com
4.加入郑州晚报热线群27255753

京广路鞋城附近的新
圃街和新圃西街上聚集着
大大小小五六十家物流公
司。

它们的存在带给附近
居民的不是汽车乱停乱放
就是占道经营，严重时双向
通行的汽车顶头，谁也走不
了。

为此，市民多次向有关
部门反映，相关部门也多次
治理，但治理过后情况依
旧。市民呼吁能够彻底整
治 见习记者 柴琳琳 文/图
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【网友反映】

【部门回复】

【市民心声】

【现场核实】【相关报道】
办事处表示将加强惩治力度

13日下午，福华街街道办事处城管科工作人员
说，因为鞋城附近商贩每天都在进货、出货，流动量很
大，“具体情况，我会向领导反映。”

下午4点，城管科一位杨姓负责人回复说，鞋城附
近的情况他们一直都在整治。“曾经一些物流公司写
过保证书，好过一段时间。另外，为了不让大型货车
进入街道，我们还在路口处设置了限高架，但又被大
货车给拉断了。”

为什么多次治理，情况依然如此？
他表示，鞋城本身就是一个大型的批发市场，“由

于京广路修路，许多车辆都绕道这里，所以才会产生
拥堵的现象。”

“之后我们会加强惩治力度。”他表示，办事处会
专门成立一个综合治理办公室，抽调出十几个人专项
处理此事。并且也会跟交巡警三大队联合对物流公
司的大货车进行管治。

我们将继续关注此事。

一名工人正在装货。一名工人正在装货。

此处占道停车问题严重。此处占道停车问题严重。


